
Frau Stadtpräsidentin Schättiger teilt mit, der Fragesteller habe auf das Einbringen und die 
mündliche Beantwortung der Anfrage sowie auf eine Aussprache verzichtet. 
 
Auf Nachfrage zeigt sich die Ratsversammlung mit dieser Vorgehensweise einverstanden. 
 


